

## MOBILISÉS À CASTELNAU-LE-LEZ POUR RÉVEILLER L'EUROPE

Alors que nous suivons les camouflets successifs que semble essayer l'actuelle majorité municipale emmenée par M. le maire F. Lafforgue et sur lesquels nous reviendrons, **nous n'oublions pas la campagne européenne qui commence à battre son plein. Déterminante pour l'avenir de 465 millions de citoyens de l'UE**, elle est l'occa-

sion de discuter Europe et non d'en faire un scrutin national supplémentaire.

**C'est sans doute pour cette honnêteté reconnue par de nombreux observateurs que la cam-**

**pagne dynamique, europhile et sincère de R. Glucksmann prend de plus en plus de place dans le débat public.** A Castelnaud, vous avez sans doute été destinataires de nos tracts dans les boîtes aux lettres, de nos affiches ou de nos apparitions répétées sur le marché pour engager

la discussion au plus près des citoyens.

Comment faire pour accélérer la transition écologique tout en trouvant des solutions pour une partie du monde agricole en terme de prix ? Comment maximiser les normes sociales, environnementales et fiscales internes à l'UE pour

que l'Europe tienne ses promesses au bénéfice du plus grand nombre ? Comment financer la transition écologique impérative en mobilisant les grands groupes et les plus fortunés ? Comment

résoudre la question des dettes en poursuivant la mutualisation de celles-ci à l'échelle de l'Union ? Et enfin, **quelle orientation pratique tenir face à Poutine, dans un environnement international dégradé ?**



**C'est de toutes ces questions que nous vous proposons de venir discuter ensemble à Castelnau-le-Lez, salle Bizet, à partir de 19h30 ce mercredi 27 MARS** parce que nous sommes convaincus que le changement et le progrès passent par la défaite de la majorité actuelle au Parlement de Strasbourg. Défaire la majorité du PPE (la droite européenne) au bénéfice du (PES), le Parti Socialiste Européen, seul outsider sérieux pour le faire à l'échelle du continent et proposer un candidat crédible à la tête de la Commission Européenne dans la foulée.

Tout cela vous paraît loin, flou ? Tout ceci vous semble éloigné de vos préoccupations du quotidien ? Les arcanes de l'Union Européenne vous semblent complexes ? **Rejoignez-nous ce mercredi autour de nos invités car l'Europe est notre maison commune, notre présent et notre avenir.** Nous ne pouvons pas nous permettre de la laisser s'effondrer sous les coups des populistes et de l'extrême-droite.

**Najate Haie et les socialistes castelnaudviens**

# ÉLECTIONS EUROPÉENNES

*Premier meeting dans l'Hérault*

Najate HAIE et les socialistes de Castelnau-le-Lez ont le plaisir de vous inviter à une réunion publique sur le thème de

## « L'Europe que nous voulons »

Engagés derrière la candidature de Raphaël GLUCKSMANN, nous aurons le plaisir d'accueillir :

- Victor **CERTAIN**, animateur des Jeunes Socialistes de l'Hérault et candidat sur notre liste
- Rita **MAALOUF**, chercheuse Laboratoire Dynamiques sociales et recomposition des espaces du CNRS, auditrice à l'Institut des Hautes Etudes de Défense, ancienne secrétaire nationale socialiste aux questions des femmes et candidate sur notre liste
- Olivier **DEDIEU**, Directeur de la Maison de l'Europe à Montpellier
- Guillaume **MARCOUX**, Co-référent de Place Publique Hérault

 **SALLE BIZET DERRIÈRE LE PALAIS DES SPORTS JACQUES CHABAN DELMAS**

 **MERCREDI 27 MARS À 19H30**



**Le Parti  
socialiste**  
Fédération de l'Hérault

**place 34  
publique**  
Hérault

**TOUS AVEC RAPHAËL GLUCKSMANN**



**Parti Socialiste**  
Fédération de l'Hérault

**GAUCHE** Castelnauvienne  
& Métropolitaine